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会長挨拶：早川瀧雄会長  

皆様こんにちは。 

東クラブより玉木会長、南クラ

ブより鈴木武様メイクアップ

ありがとうございます。 

今年度２回目の卓話になりま

す伊勢丹ダーバンショップ店

長大倉様「クールビズ」のお話

楽しみです。当クラブも先回の理事会で６月から

クールビズスタイルに決まりました。今日のお話

を参考にクールビズを楽しみましょう。 

先日２６日防災セミナーへ坂内幹事、高橋 SAA、

石川社会奉仕副委員長の４名で参加しました。 

９年前の中越地震で全国のロータリーアンから寄

せられた義援金で山古志に建設されたロータリー

会館で開催されました。 

10 時に開会、鈴木ガバナーが防災服姿で挨拶。旧

山古志役場職員の青木様の講演会「中越震災の教

訓から学ぶ」と題した講演が有りました。 

70 名ほどの参加で、有意義な話しが聴けました。 

 

1 年交換学生として受

入れていますスージー

さんの帰国が 6 月末に

決まりました。 

クラブからのお土産と

して木目込み人形を用

意しました。 

６ 月 の 例 会 出 席 時

（6/11 予定）に渡す予

定でしたが、帰国準備の荷造りの関係で今日皆様

に見て頂き届けますのでご了承下さい。 

この人形は斎藤会員の奥様の作品です。スージー

さんに渡したいとお願いいたしましたところ、快

くご協力頂きました。ありがとうございました。 

スージーさんも日本の思い出と共に喜んでくれる

と思います。 

本日の行事：卓話 

「ロータリアンに似合うクールビズ」       

◆本日の出席：７１名中３５名 

◆先々週の出席率：７１名中５８名 81.69％ 

         前年同期 84.51％ 

 

◆本日のゲスト： 

伊勢丹ダーバンショップ 

   店長 大倉 伸 様 

◆本日のビジター： 

  三条南ＲＣより 鈴木 武さん 

  三条東ＲＣより 玉木 敏さん 

       

◆先週のメークアップ（敬称略） 

５月２５日三条北・東合同コンペ  

柄沢憲司、青木省一、丸山正男 

斎藤 正、佐藤弘志、今井克義  

石川一昭、佐藤義英、大橋政雄 

岡田大介、早川瀧雄、坂内康男 

落合益夫 

  ２６日ロータリー防・減災セミナー 

     石川一昭、早川瀧雄、坂内康男 

     高橋研一 

  ２７日家庭会合①  

今井克義、岡田大介、樋口金占

笹原壯玄、石川友意、丸山達夫、

下村啓治、山中 正、落合益夫、

青木省一、目黒由賀利 

平出冨士夫、高森武志 

石川一昭、石丸孝行、森  宏

渡辺 徹、丸山 勝、岡田 健 

   ２８日次年度親睦活動委員会  

      本田芳久、羽賀一真、福岡信行

森  宏    

     

 

                    例会日 ２０１３．５．２８  累計№１２７１ 当年№４４ 

 

2012-2013年度 
国際ロータリー会長：田中作次（八潮ＲＣ）「奉仕を通じて平和を」

第２５６０地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ：鈴木重壱（長岡ＲＣ）「恕の心を以て・奉仕を通じて平和を」

三条北ロータリークラブテーマ「意義或るロータリーライフをたのしもう」

　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：高橋　研一 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org    ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会　長：早川　瀧雄　　　　　　　　　　

幹　事：坂内　康男　　　　　　　　　　
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幹事報告：坂内康男幹事 

・日本事務局より ロータリーレートのご案内    

６／１より１ドル＝１００円（現行９８円） 

・三条ＲＡＣより 納会のご案内 

日時 ６月２０日（木）19：30～    会場 越前屋ホテル 

・鈴木ガバナーより ポリオプラス寄付のお願い 

羽賀一真親睦活動委員より  

親睦委員会の番外編として毎週例会終了後１Ｆでコーヒーを飲みながら将棋をやって

います。斎藤師匠の門下に平出初段、私（３級位）です。是非、覗いてみて、気軽に

参加して頂きたいと思います。ゆくゆくは正式な同好会として発足できればと思って

います。 

 

◆ロータリー財団ＢＯＸ：２８日現在累計２６６,０００円 

 

◆米山奨学ＢＯＸ：２８日現在累計４３９,０００円    

岡田 大介君 昨日ロイヤルホテルさんでの家庭会合、とても楽しく有意義でした。 

渋谷 義徳君 石川委員長のお役目に協力します。 

樋口 金占君 ＢＯＸに 

今井 克義君 ＢＯＸに協力 

石川 友意君 ＢＯＸに     

 

◆ニコニコＢＯＸ：２８日現在累計８９２,０００円 

高森 武志君 伊勢丹ダーバンショップ店長の大倉様、昨年の９月に引き続き２回目の卓話ありが

とうございます。今日は「クールビズの楽しみ方」をご指南下さい。 

森   宏君 昨日は家庭会合の後４次会まで楽しませて頂きました。 

岡田  健君 昨日の第１回家庭会合は丸山年度の初仕事でした。まずまずの出足であったと思い

ます。皆様のご協力、感謝いたします。 

樋口 金占君 このところ毎日が暑い。つい２週間前はミゾレが降ったというのに寒暖の差があり

すぎでは無いでしょうか？ 

早川 瀧雄君 伊勢丹ダーバンショップ店長大倉様、卓話宜しくお願いします。東クラブの玉木さ

ん、南クラブ鈴木さんメークアップありがとうございます。 

外山 裕一君 ＢＯＸに協力 

丸山  勝君   〃 

笹原 壯玄君 長岡の病院に行くので早退します。 

山中  正君 ご協力 

馬場直次郎君 当クラブはイケメンばかりなので、今日ダーバンショップの大倉店長の卓話お聞き

しておしゃれの参考にしましょう。楽しみです。 

 

本日の行事：卓話 (社)伊勢丹ダーバンショップ 店長 大倉 伸
のぼる

 様 

講師紹介：高森プログラム委員長  

昨年の９月に「ロータリアン

に似合うスーツスタイル」と

題してお話して頂きました大

倉店長から再びお越し頂きま

した。我々、北ロータリークラブも６月１日か

らクールビズとなります。 

そこで今日は「ロータリアンに似合うクールビ

ズを楽しもう」をテーマにお話して頂きます。 

宜しくお願いします。 
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「ロータリアンに似合う 

クールビズスタイルをより楽しむ」  

今日は簡単ではご

ざいますがクール

ビズのポイントを

お話させて頂きま

す。 

クールビ 

ズとは 

２００５年に始ま

った、ノーネクタ

イ、ノージャケッ

トのビジネススタ

イルがブームとな

り今でも続いています。現在はＣＯ２削減、電力

不足も考慮して室温が２８℃になるように設定

されています。今年は 5 月 1 日～10 月 31 日を

クールビズの期間として環境省から発表されま

した。開始、終了とも従来より 1 ヶ月間延期さ

れました。 

クールビズの定番となっていますボタンダウン

のシャツ、襟の裏にスナップボタンが付いてい

るものは襟はねしない事が特徴です。どちらも

ネクタイをしても、外してもつかえるという物

です。 

シャツはネクタイをする事を前提で作られてい

る物が多いですが、ネクタイをしないのであれ

ばこういったシャツをかっこよく着こなして頂

きたいと思います。 

ジャケットはネクタイを外した時は胸元にアク

セントとして、ポケットチーフを差して頂くと

おしゃれな感じに変わります。 

素材はアイスコットンをお薦めします。非常に

軽く、冷感度の高い綿糸で通常の２倍近く撚り

をかけているので肌に当たる面積が大きく素材

が本来持っているひんやり感が伝わります。 

紺色ジャケットに白シャツ、ライトグレーのス

ラックスは定番の組み合わせですが汎用性も高

いです。 

最近ベストも流行っています。梅雨時は雨で足

下が汚れますが綿パンでも（フライパンでは無

いのですが）テフロン加工で水もはじき、また

伸縮性も有り涼しい素材で毎年好評を頂いてい

ます。 

真夏になると半袖だと思いますが、衿にスナッ

プボタンがついて、爽やかなブルーのラインが

入ったものなどがお薦めです。 

クールビズが始まって何年か経ちましたが、形

状記憶のシャツも出ていますが、やはりジャー

ジ素材でひんやりするものが出ていますのでそ

ういうものを選んで頂きたいと思います。 

新潟は、ジャケットとカジュアルパンツで仕事

される方は少ないのですが、こういうスタイル

を確立して頂ければうれしいと思います。 

今日はどうもありがとうございました。 

  体型もピッタリ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    ありがとうございました。 
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中條 耕二  「春の園遊会に出席して」 

私にとりましては夢の様な瞬間でした。１３時の受付ですが正午頃か

ら赤坂御用地の公園(宮内庁管轄)入り口で検査を受けて入場しました。 

宇宙飛行士の星出さん、ノーベル賞受賞の山中教授の後ろに沢山の人

が集まっていました。 

宮内庁の音楽隊の演奏による「君が代」を全員で歌って天皇陛下をお

迎えしました。皇室ご一家が２,０００ｍ以上だと思いますが、約２時

間かけて参加者に声をかけながらまわられました。最後に私も「御苦

労様」と声をかけて頂きました。天皇陛下の体力は素晴らしいという

印象を受けました。 

内閣総理大臣以下、閣僚がご夫人を同伴されて出席されていました。

阿部総理大臣と一緒に写真を撮らせて頂きました。（4/23№1267 週報に掲載） 

私はどうして呼ばれたのか、叙勲者が全員呼ばれるわけでは無いので人間は運だと思いますが私は

人との出会いの運があったのかなと思います。素晴らしいお天気で、つつじも満開、宮内庁楽部演

奏の雅楽を聴きながら参加でき、人生で一番の感激を経験しました。 

ビデオを撮っている方も居ましたが、「天皇陛下だけは撮るな」という規則でした。ガードマンがす

ごく厳重でした。日本の治安のいいところが見えたと思います。警視庁の人たちが私服で大変大勢

おられましたが、一つの事故も無く夢の様な感激の瞬間でした。 

これもロータリーに入ったお陰だと思っています。ロータリーでの実績も叙勲の対象になったと思

っています。ありがとうございました。 

（急なお願いでしたが、お話し頂き、ありがとうございました）

（家庭会合資料より） 

０１３―２０１４年度 

クラブ会長方針     2013～2014 年度 三条北ロータリークラブ       

                           会 長 丸山  勝    

  「楽しくなければ  

ロータリーではない」 

  目的・手段・活動をよく知り、それを深めることにより 

     あなたのロータリーライフは 

より楽しく充実したものになると信じます。 

 

三条北・東ＲＣ合同コンペ 

 平成２５年５月２５日（土） 

下田城ゴルフクラブ 

優 勝  鈴木守男（東ＲＣ） 

準優勝   石田大介（東ＲＣ） 

三 位  白倉昌夫 


